

ABSTRAK

Irfan Murtaqie Zaen “*Pesan Moral dalam Buku Komedi Populer (Analisis Wacana Buku Drunken Monster karya Pidi Baiq)*”.

Kehadiran media cetak telah memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan dakwah islam. Sifat media cetak yang terdokumentasikan menjadikan dakwah islam dapat diakses tidak terbatas oleh waktu. Artinya kapanpun materi-materi dakwah bisa diingat kembali dan dapat dikaji ulang. Kehadiran komedi (humor) dalam dakwah telah berhasil memberikan warna tersendiri. Humor menjadi satu peluang bagaimana kesuksesan dakwah dapat di raih dengan menyisipkan humor dalam proses transmisi pesan keislaman yang dilangsungkan. Seperti buku dengan judul *Drunken monster* karya Pidi Baiq yang menyajikan pesan-pesan moral yang dapat membuat pembaca berfikir ulang dalam melakukan melakukan sesuatu.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: struktur mikro, superstruktur dan struktur makro yang terkandung dalam buku *Drunken Monster* karya Pidi Baiq.

Penelitian ini bertitik tolak dari pemikiran bahwa humor adalah salah satu metode yang bisa disisipkan dalam dakwah sebagai peluang kesuksesan dalam proses transmisi dakwah. Dalam misi ini, penulis buku menyebarkan pesan-pesan moral yang harus diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis wacana. Langkah-langkah yang digunakan yaitu dengan melakukan *study litelatur*, studi ini dapat dilakukan dengan mengosentrasikan diri pada penelaahan buku *Drunken Monster*, menginterpretasi data sesuai dengan tujuan penelitian yang berpacu kepada model analisis wacana van Dijk, dan mengambil kesimpulan berdasarkan hasil interpretasi isi buku.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa buku *Drunken Monster* karya Pidi Baiq berisi pesan-pesan moral yang dikemukakan secara implisit dan eksplisit dari setiap bagiannya dengan struktur dan gaya bahasa sintaksis, stilistik dan retorik. Berdasarkan temuan ini dapat disimpulkan bahwa buku *Drunken Monster* karya Pidi Baiq merupakan salah satu media yang dipakai untuk menyampaikan pesan-pesan moral.